

MILAGRO SE VOLCÓ A LAS CALLES PARA RENDIR HOMENAJE A LA AGRARIA



Una verdadera fiesta multicolor, llena de algarabía y carros alegóricos se vivió en la ciudad de Milagro con motivo del pregón que dio inicio a las festividades en homenaje a los 24 años de creación de la Universidad Agraria del Ecuador. Nuestra rectora M.Sc. Martha Bucaram Leverone de Jorge encabezó el desfile que recorrió las principales calles de esta localidad, acompañada de los decanos, personal docente, administrativo y estudiantes. Como invitado de lujo estuvo presente el Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la UAE.

Padre José Hinostroza ofreció misa campal durante

Inauguración de las festividades de la UAE



Con la bendición del Dios Todopoderoso se iniciaron las festividades de la Universidad Agraria del Ecuador, las mismas que tuvieron como entrada, una misa campal ofrecida por el Padre José Hinostroza el viernes 1 de julio en horas de la mañana. Al igual que años anteriores, la UAE encomienda al ser divino, la realización de las actividades sociales, culturales, académicas, científicas y deportivas, programadas para rendir el homenaje de pleitesía a nuestra institución por sus 24 años de creación. En la ceremonia religiosa participaron las principales autoridades, docentes, personal administrativo y estudiantes.

Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la UAE

“Somos la mejor Universidad Agropecuaria del país”

Con motivo de las festividades de la Universidad Agraria del Ecuador, el Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la UAE dictó una magistral conferencia relacionada con la historia de la institución, la misma que tuvo lugar en el auditorio principal del campus Guayaquil, el viernes 1 de julio anterior.

Presentamos parte de su discurso: “Yo estudié en la Universidad de Guayaquil, en la denominada casona universitaria. Ahora esta remodelada, bonita e hicieron lo que yo sugerí. Dejé una hoja de ruta, especialmente cuando se eligió a León Roldós a quien yo lo respaldé para que sea rector, junto con mi hermano que era decano de la facultad de Ingeniería industrial”.

Entonces fuimos parte de los votos que ayudó a definir el rectorado de León Roldós. Le asesoramos en planificación estratégica, le recomendamos que traslade al personal administrativo a la ciudadela universitaria desde la antigua casona ya que esto iba a mejorar la productividad y evitar el gasto de horas por el traslado continuo de los empleados. León Roldós se comprometió.

Reflexionó en la manera en que han mancillado el nombre y la honra de la Universidad de Guayaquil. Considero, debe llegar alguien con los pantalones bien puestos y realice una depuración de varios pipones que la tienen estancada y cuesta abajo.

Nosotros asesoramos a la Universidad de Guayaquil y al rector Cassis le dimos varias recetas para mejorar el andamiaje de aquella institución, pero hicieron caso omiso a nuestras apreciaciones. Lamentablemente muchos van con el deseo de encontrar la manera de enriquecerse.



Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, Creador y fundador de la UAE

A nosotros, los agrarios, en vez de darnos más dinero nos quitan.

Le dieron 40 millones a la Universidad de Guayaquil, a nosotros nos quitaron 23 millones del presupuesto. De 36 nos bajaron a 13 y aún así seguimos trabajando.

Somos víctimas de una persecución, la última, hace unas semanas intervinieron a la Federación Ecuatoriana del Deporte Universitario y Politécnico e incautaron recursos de la misma. ¿Por qué? Porque en el año 2008 le dieron 60.000 dólares para hacer campeonatos y todo lo demás. ¡Eso se gastó con creces!, pero en la cuenta teníamos 71.000 dólares de contribuciones de una serie de personas privadas ¡Se han robado la plata, así de sencillo!

Al igual que mientras yo fui rector logré con la anterior Ley se cree una figura que se llamaba fondo patrimonial ¿Qué es esto? En las universidades de primer mundo hay un fondo que lo crean las entidades privadas, quienes aportan para investigación, becas y todo lo demás. ¡Acá no! Yo conseguí que el dinero que nos sobraba, el sobrante presupuestario de cada año, por Ley entraba a ese

fondo patrimonial. ¿Para qué? Para que funcione como un cigüeñal, que el motor se siga moviendo.

Teníamos 25 millones de dólares ¿Qué se le ocurrió al Ministerio de Finanzas? Se llevaron 25 millones de la Agraria y los metieron al Banco Central ¡Sí, ahí está la plata! ¡Está incautada! Eso generaba un millón y medio de dólares anuales ¿Para que servía? Para evitar que la Agraria se paralice ¡Nos han querido paralizar por todos los lados y no han podido!

Recuerden, nos bajaron el presupuesto de 36 a 13, 23 millones de dólares menos. Tenemos un saldo de caja en la cuenta, que es como dinero que tenemos en el bolsillo, de 14 millones, también se lo llevaron. Y nos han querido cerrar.

Yo les comento esto, no para que lo vean como un calvario sino para que conozcan la realidad.

Tenemos un ejecutivo que ha vendido petróleo a 100 y 120 dólares por barril y no ha guardado nada.

Continúa en la próxima edición.



EL MISIONERO
Es una publicación realizada por
LA UNIVERSIDAD AGRARIA DEL ECUADOR

DISTRIBUCIÓN

Guayaquil: Av. 25 de Julio y Pío Jaramillo
(042) 439 166

Milagro: Ciudad Universitaria Milagro
Av. Jacobo Bucaram y Emilio Mogner.
(042) 972 042 - 971 877

CONTÁCTENOS
info@agraria.edu.ec.

DIRECTORIO
Ph.D. Jacobo Bucaram Ortiz
PRESIDENTE

CONSEJO EDITORIAL
Ing. Martha Bucaram de Jorgge, M.Sc.
Dr. Kléver Cevallos Cevallos, M.Sc.
Ing. Javier del Cioppo Morstadt, M.Sc.
Ing. Néstor Vera Lucio, M.Sc.

DIAGRAMACIÓN Y DISEÑO
Departamento de Relaciones Públicas UAE

Miércoles 6 de julio de 2016

M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge, rectora de la UAE

“Nuestros profesionales son solicitados en ministerios y demás instituciones públicas y privadas, trabajando en el desarrollo del sector agropecuario del país”

Las festividades de la Universidad Agraria del Ecuador se iniciaron con un importante acto en el cual intervino la M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge, con un mensaje lleno de gratitud y algarabía, al cumplirse los 24 años de creación de nuestra institución.

En su intervención, la rectora expuso lo siguiente: “En esta oportunidad me dirijo a la familia Agraria para expresar mi júbilo y orgullo de formar parte de estas festividades por el aniversario 24 de nuestra institución”.

Al mando de la Universidad Agraria del Ecuador, siento una profunda emoción cuando cada uno de ustedes saca lo mejor de sí, al ver como los estudiantes aprovechan los conocimientos de los docentes para ser los portadores del mensaje que da la Universidad Agraria del Ecuador.

Exhorto a que se mantengan instruyendo, los invito a que le pregunten a sus decanos sobre la historia que tuvo que pasar para poder crearse la institución que los acoge.

Todos tienen que saber, así como cada uno conoce la historia de su familia, de igual manera deben conocer a profundidad la historia de su Universidad. Este es su segundo hogar y creo que tienen que aprender la ruta crítica que tuvo que atravesar, la senda comandada por el Ing. Jacobo Bucaram para poder crear esta Universidad y para poder estar en el sitio que hoy en día nos encontramos.

No estamos mintiendo, nuestros profesionales son solicitados en ministerios y demás instituciones públicas y privadas, trabajando en el desarrollo del sector agropecuario del país. Eso es lo que queremos, continuar con esa labor, con ese profesionalismo, mejorar cada día las capacidades que ustedes van a adquirir para poder defenderse en la vida misma.

Hoy en día como todos saben, la parte competitiva es muy exigente. Hay un sinnúmero de carreras sociales, humanísticas, pero técnicas muy pocas.



M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge, rectora de la UAE

Nosotros somos los únicos en la parte técnica y agropecuaria y es donde ustedes ya poseen una ventaja que tienen que aprenderla a explotar. Si no explotan esa ventaja, entonces no iremos bien, aprovechen la ventaja competitiva que tienen.

Soy administradora de empresas como primera profesión y en dicha rama existen muchos profesionales, gracias a los consejos que me impartieron decidí estudiar Economía Agrícola ¿Cuántos economistas agrícolas existen en el país? No hay muchos y los que existen, ocupan altos puestos como directivos, todos somos de la Agraria.

Que más dicha saber, más allá de ser la primera mujer rectora de una institución de educación superior, me llena de orgullo saber que fui estudiante de esta Universidad.

Si yo puedo, creo firmemente que todos ustedes pueden, ya que somos iguales, hombres y mujeres tenemos las mismas capacidades. Den el mensaje, no se queden sin estudiar y lleven con dignidad y amor la institución.

Les deseo lo mejor en estas festividades, a celebrar como se debe. Son 24 años de la Universidad Agraria del Ecuador, no ha sido fácil, hemos vivido momentos difíciles, de lucha, de obstáculos, de adversidades, no saben el sinnúmero de cosas que el CES, CEAACES y SENESCYT arremeten contra nosotros; por ser mujer, por ser Bucaram, jamás renegaré de mi apellido ya que yo soy Bucaram educadora.

Celebro que hoy en día nos copien las labores comunitarias y prácticas preprofesionales que fueron ideadas aquí. Pero no me importa que no me reconozcan públicamente estos hechos, porque sé que el trabajo que hoy en día se está haciendo, gracias al aporte de nuestra institución, eso nos llena de orgullo y hay que seguir luchando con la antorcha en mano y defender lo que es, esta universidad.

No permitan que nadie les quite el sueño de estar en una Universidad técnica, no permitan que les arrebaten la posibilidad de tener una profesión. Hoy veo con mucho pesar que muchas personas no pueden acceder a la Universidad ¿Me preguntan qué hacer? Lamentablemente sino ingresas por el sistema nacional de nivelación no puedes ingresar ¿Qué queda? Privatizar, que es lo que están buscando. Entonces, a esforzarse, a trabajar más duro para ingresar a una Universidad y evitar que los jóvenes se vayan por otro camino.

Hay que educarse desde el inicio y sin perder tiempo, está comprobado que estudiante que se gradúa y no empieza a estudiar enseguida, se enamora del trabajo. Volver a querer estudiar es un camino levemente complicado, ya que la zona de confort es dura de vencer.

Con estima y júbilo declaro inauguradas estas festividades y mis más grandes éxitos para todos ustedes y a vivirlas como se merecen. ¡Viva la Universidad Agraria del Ecuador!



El M.Sc. Néstor Vera, decano de Ciencias Agrarias, ofreció el acto de inauguración.



Personal docente, administrativo y estudiantes asistieron al acto de inauguración de las festividades en homenaje a los 24 años de creación de la Universidad Agraria del Ecuador.

EN INAUGURACIÓN DE FESTIVIDADES DE LA UAE

COMUNIDAD UNIVERSITARIA PARTICIPÓ MASIVAMENTE EN MISA CAMPAL

El Padre José Hinostroza fue el encargado de ofrecer una misa campal, dando inicio a las festividades de la Universidad Agraria del Ecuador en el campus Guayaquil.

La ceremonia religiosa tuvo lugar el viernes 1 de julio anterior, en la explanada del edificio de la administración central, donde acudieron directivos, personal docente y administrativo así como estudiantes que se congregaron en gran número para poner en manos de Dios, las diferentes actividades programadas por el vigésimo cuarto aniversario de creación de la UAE.

Cabe destacar, la presencia del Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la institución, quien participó en el acto de fe cristiana.

El Padre Hinostroza invocó al ser supremo y ofreció la bendición a los feligreses, quienes cantaron alabanzas y canticos, en una mañana espléndida, llena de gloria.



Cientos de feligreses se apostaron a la explanada del edificio de la administración central de la UAE para ser partícipes del acto religioso.



Las velas han sido un medio de ofrenda a Dios, a las Vírgenes y a los santos en acción de gracias. Nuestra rectora M.Sc. Martha Bucaram de Jorge participó en el acto.



La alimentación con pan y los milagros del Antiguo y el Nuevo Testamento vinculados con ella, muestran que lo importante para Dios es el hombre como un todo, no como una parte, no sólo el cuerpo y no sólo el alma



También con el vino se hace referencia en primer lugar a la dependencia original del hombre, como criatura, de la alimentación.



Cuando recibimos la comunión se da un breve diálogo con el ministro que nos dice "El Cuerpo de Cristo", a lo que respondemos "Amén", es una profesión de fe y en este momento significa afirmar que reconocemos que estamos recibiendo al mismo Cristo.

BANDA DE MÚSICOS DE LA POLICÍA METROPOLITANA DELEITÓ A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA



El inicio de las fiestas de la UAE estuvo encendido, gracias a la notable participación de la banda de músicos de la policía metropolitana, excelente grupo que puso a bailar a todos los asistentes a la jornada inaugural del pasado 1 de julio. El Municipio de Guayaquil dijo presente.



Con gran alegría y mucha satisfacción la rectora de la UAE M.Sc. Martha Bucaram de Jorge despidió a los integrantes de la banda de músicos luego de su espectacular intervención. Los uniformados agradecieron por la hospitalidad recibida en la Agraria.

BICICLETEADA GUAYAQUIL-MILAGRO



Cerca de 100 ciclistas llegaron a la Ciudad Universitaria Milagro, luego de haber recorrido más de 60 kilómetros desde la Universidad Agraria del Ecuador campus Guayaquil. El tradicional evento deportivo se desarrolló el sábado 2 de julio, en homenaje a los 24 años de creación de la UAE.



El Dr. Jacobo Bucaram Ortiz creador y fundador de la UAE encabezó el pelotón de ciclistas que recorrió la ruta establecida, demostrando un excelente estado físico, siendo un verdadero ejemplo para la juventud agraria y el país.

Miércoles 6 de julio de 2016

MILAGRO SE VOLCÓ A LAS CALLES PA



El Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la UAE fue ovacionado por los habitantes de este cantón que aún lo recuerdan por su notable gestión en la alcaldía de Milagro.



Las integrantes del grupo de cachiporreras de la UAE se lucieron desde el principio hasta el final, demostrando sus atributos físicos y habilidades para el baile.

En un derroche de emociones la comunidad universitaria recorrió las calles de la ciudad de Milagro para rendir el homenaje de pleitesía que se merece la UAE con motivo del vigésimo cuarto aniversario de creación. Los principales directivos de la institución encabezados por la rectora M.Sc. Martha Bucaram Leverone de Jorge presidieron el desfile multicolor acompañado de danza folclórica, carros alegóricos y las bellas candidatas a reina de las distintas facultades.

El pregón agrario es el más esperado por toda la comunidad universitaria, a este desfile se incorporan grupos de caballería donde participan estudiantes de la UAE demostrando su destreza para el control de los caballos.



La Asociación de producción agropecuaria del cantón Yaguachi fue una de las entidades que se unió al festejo. Además, las féminas exhibieron su belleza que cautivó al gran número de espectadores que se apostaron a lo largo de las calles García Moreno y Juan Montalvo.



Los carros alegóricos fueron engalanados con artísticos personajes y productos del campo. De igual manera, la presencia de la mujer agraria representada por las candidatas a reina por facultades de la Universidad Agraria del Ecuador campus Milagro, se lucieron y recibieron el júbilo de los milagreños.

RA RENDIR HOMENAJE A LA AGRARIA



La plazoleta del parque central de la ciudad de Milagro fue el escenario donde se concentró la familia agraria para inaugurar las festividades en esta jurisdicción. Es una tradición que se viene realizando desde los primeros años de creación de la UAE.



El mensaje de nuestra rectora exhortando a la comunidad universitaria para vivir intensamente las festividades.



Con atractivos atuendos, los estudiantes de la Agraria demostraron su orgullo de pertenecer a la mejor Universidad Agropecuaria del país.



Milagro vivió una gran fiesta, la ciudadanía se apostó a las veredas para presenciar el magno desfile, aplaudiendo a los misioneros de la técnica en el agro.



La danza y el folclore se apoderó de las calles de Milagro. Los alumnos de la Agraria una vez más se ganaron el aprecio de los milagreños.



Los programas productivos que se desarrollan en la UAE fueron exhibidos en artísticos envases elaborados por los misioneros, en gratitud al mentalizador de la Agraria Dr. Jacobo Bucaram Ortiz.

SRTA. NOVATO POR FACULTADES CAMPUS GUAYAQUIL



Para algunas, era la primera oportunidad que tenían de poder lucirse y ser parte de la elección de señorita novato y reina por facultades en la UAE, situación que provocó el delirio de quienes asistieron a la jornada que estuvo llena de colorido y música, con la participación de artistas que también quisieron demostrar sus atributos en el escenario de la concha acústica.

Candidatas a Señorita Novato por facultades, campus Guayaquil

Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia:

Soraya Annabelle Santacruz Coronel,
Joselyn Stefany Moreira Muñoz,
Samantha Maritza González Mendoza y
Mildred Vanessa Cantos Quinto.

Facultad de Ciencias Económicas:

Keila Madelaine Fernández Zambrano
Jamileth Mazzini Sánchez
Ana Mercedes Flores Rivera

Facultad de Economía Agrícola:

Lilibeth Vivar Gómez
Micaela Cañizares Panchana
Sara Silvana Mendez Lara

Candidatas a Srta. Novato por facultades, campus Guayaquil

Facultad de Ciencias Agrarias Carrera de Ingeniería Agronómica:

Tyana Maily Morales Machuca
Georgina Franchesca Pastor Roca

Carrera de Ingeniería Agrícola mención agroindustrial:

Ericka Mercedes Lalaleo Torres

Carrera de Ingeniería Ambiental:

Eliana Marcela Realpe Medina
Thelma Ghislaine Lino Cortez

Carrera de Ingeniería en Computación e Informática:

Carolina Estefanía Luna Benites
Gianna Maite Macas Ventura
Génesis Nicole Quinto Navarrete



Soraya Annabelle Santacruz Coronel, Srta. Novato, Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.



Jamileth Mazzini Sánchez, Srta. Novato, carrera de Ciencias Económicas.



Lilibeth Vivar Gómez, Srta. Novato, carrera de Economía Agrícola.



Georgina Franchesca Pastor Roca, Srta. Novato, carrera de Ingeniería Agronómica.



Ericka Mercedes Lalaleo Torres, Srta. Novato, carrera de Ingeniería Agrícola mención agroindustrial.



Thelma Ghislaine Lino Cortez, Srta. Novato, carrera de Ingeniería Ambiental.



Génesis Nicole Quinto Navarrete, Srta. Novato, carrera de Ingeniería en Computación e Informática.

REINAS POR FACULTADES CAMPUS GUAYAQUIL



Todo un ramillete de hermosas mujeres que demostraron su donaire y elegancia, puesto de manifiesto en el galante evento de elección de reinas por facultades, campus Guayaquil, las mismas que pugnarán por convertirse en la más bella de la Universidad Agraria del Ecuador. Acompaña a este selecto grupo, el M.Sc. Javier Del Cioppo Morstadt, vicerrector general de la UAE.

La concha acústica de la Universidad Agraria del Ecuador se vistió de gala el miércoles 6 de julio de 2016, con la presencia del encanto y glamour de las candidatas que participaron en el concurso de reinas por facultades de la UAE.

El jurado calificador tuvo muchos inconvenientes para dar sus veredictos, debido a la impresionante hermosura presentada por las misioneras agrarias.



Margot Rebecca Braasch Cabrera, Reina de la carrera de Ingeniería Agronómica.



Carolina Ninoska Campoverde García, Reina de la carrera de Ciencias Económicas



Geraldine Scott Suárez, reina de la carrera de Economía Agrícola



Konig Kateryne Moreira Pilco, Reina de la Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia.



Carolina Isabel Tello Rosales, Reina de la Escuela de Ingeniería Agrícola mención agroindustrial.



María de los Angeles Rosales Cedeño, Reina de la Escuela de Ingeniería Ambiental.



María José Castañeda Chilán, Reina de la Escuela de Computación e Informática.

Miércoles 6 de julio de 2016

SRTA. NOVATO Y REINAS POR FACULTADES CAMPUS MILAGRO

El martes 5 de julio de 2016 en horas de la noche se llevó a cabo la elección de la Srta. Novato y Reinas por facultades en la Ciudad Universitaria Milagro. El certamen de belleza se desarrolló en la concha acústica de la CUM, en el cual intervinieron representantes de las distintas facultades de la Universidad Agraria del Ecuador, sede Milagro. Las participantes lucieron atractivos atuendos de gala, demostrando todo su glamour ante una gran cantidad de espectadores quienes alentaron a sus candidatas en un programa donde se presentaron varios artistas que deleitaron a los presentes.



Jenny Beatriz Fajardo Castro, Srta. Novato de la carrera de Ingeniería Agronómica.



Cinthya Priscila González García, Srta. Novato de la Escuela de Ingeniería Agrícola mención agroindustrial.



Madelaine Gómez Valencia, Srta. Novato de la Facultad de Economía Agrícola.



Eloisa Carolina Guerrero Vera, Srta. Novato de la Escuela de Computación e Informática.



Sully Grimanesa Romero Loo, Reina de la Escuela de Computación e Informática.



Athina Paola Centanaro Paredes, Reina de la Facultad de Economía Agrícola.



Andrea Judith Espinel Obregoso, Reina de la Escuela de Ingeniería Agrícola mención agroindustrial.



Shirley Barreto Silva, Reina de la carrera de Ingeniería Agronómica.



En la foto para El Misionero, aparecen las reinas por facultades y señoritas novatas, ganadoras del certamen de belleza en la Ciudad Universitaria Milagro.



El jurado calificador estuvo integrado por la M.Sc. Diana Manner, M.Sc. Ivonne Vizueta, M.Sc. Néstor Vera Lucio, M.Sc. César Morán Castro e Ing. Rina López Ortiz.

INAUGURACIÓN DE AGRARIADAS 2016



Alrededor de 40 equipos desfilaron en la cancha sintética del auditorio de uso múltiple en la Ciudad Universitaria Milagro, durante la inauguración de las Agrariadas 2016 en esta sede de la UAE, que dio inicio a los juegos deportivos internos.

En la mesa directiva estuvieron presentes la rectora M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge; el Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la Agraria; y el M.Sc. Néstor Vera Lucio, decano de la Facultad de Ciencias Agrarias.



La Srta. Joselyn Rodríguez, estudiante del primer semestre paralelo B, de Computación e Informática resultó electa Srta. Deportes CUM 2016. Nuestra rectora fue la encargada de ceñir la cinta consagratória.

La fiesta del deporte agrario se encendió en la Ciudad Universitaria Milagro el jueves 30 de junio, con la inauguración de las Agrariadas 2016, evento en el cual, intervienen deportistas que representan a los diferentes cursos y paralelos de las facultades de Ciencias Agrarias y Economía Agrícola, del campus Milagro.

La jornada inaugural contó con la presencia de las principales autoridades de la UAE, encabezadas por nuestra rectora M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge, acompañada del Dr. Jacobo Bucaram Ortiz, creador y fundador de la Agraria, así como los decanos de las facultades de Economía y Ciencias Agrarias.



El juramento deportivo estuvo a cargo de José García, estudiante del cuarto semestre paralelo A de la carrera de Ingeniería Agronómica.



Ciencias Económicas se adjudicó el premio al mejor equipo uniformado. Los alumnos del primer semestre de esta carrera recibieron el reconocimiento por parte de la M.Sc. Martha Bucaram de Jorgge, rectora de la UAE.



INAUGURACIÓN DE AGRARIADAS 2016



Alrededor de 80 equipos representantes de las distintas facultades y programas regionales de enseñanza de la UAE desfilaron el viernes anterior, en el auditorio de uso múltiple de la Universidad Agraria del Ecuador, campus Guayaquil, dando inicio a las Agrariadas 2016, evento en el que participa toda la comunidad universitaria, rindiendo un merecido homenaje de pleitesía a la institución que celebra alborozadamente sus 24 años de creación.



La Srta. Karla Delgado, del primer semestre paralelo A, de la Escuela de Computación e Informática fue elegida Srta. Deportes.



La M.Sc. Martha Bucaram Leverone de Jorge rectora de la UAE declaró inaugurada las Agrariadas 2016 en el campus Guayaquil, en medio del júbilo de los asistentes a este grandioso evento.



La Srta. Karen Jiménez, estudiante del tercer curso de la carrera de Ingeniería Ambiental prestó el juramento deportivo, comprometiendo a sus compañeros al cumplimiento de los reglamentos del torneo.



El capitán del cuarto curso paralelo B de la carrera de Informática recibió de parte de nuestra rectora, el premio al equipo mejor uniformado.



EL MISIONERO



Periódico semanal **El Misionero** circula desde el 19 de noviembre del 2004, se edita 52 ediciones en el año, en las cuales se informan todas las actividades que se realizan dentro y fuera de la universidad, con la participación de toda la comunidad universitaria.

RESPONSABLE

Lic. Juan Félix Ripalda Yáñez, M.Sc.
Jefe de Relaciones Públicas
UNIVERSIDAD AGRARIA DEL ECUADOR